

# XPRESS

## Ketua TP PKK Way Kanan Hadiri Peringatan Hari Ibu Ke-94

Tri - [WAYKANAN.XPRESS.CO.ID](http://WAYKANAN.XPRESS.CO.ID)

Dec 15, 2022 - 16:53



*Ketua TP PKK Way Kanan Hadiri Peringatan Hari Ibu Ke-94*

Way Kanan - Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Ny. Hj. Dessy Afriyanti Adipati bersama Bupati H. Raden Adipati Surya, menghadiri Acara Peringatan Hari Ibu Ke-94 Tingkat Kabupaten Way Kanan Tahun 2022 di Lapangan Pemkab setempat, Selasa (13/12/2022).

Turut hadir pada acara tersebut, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah, Sekretaris Daerah Kabupaten, Saipul, para Staf Ahli Bupati, para Asisten Sekda, Kepala dan unsur Satuan Kerja Perangkat Daerah, Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK), Kementerian Agama Kabupaten Way Kanan, Lapas Kelas II B Way Kanan, para Kepala Bagian Setdakab, RSUD Zainal Abidin Pagar Alam, Pimpinan Kecamatan se-Kabupaten Way Kanan, Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul, serta para Ketua Organisasi Wanita

Kabupaten Way Kanan.

Hari Ibu diperingati dalam rangka memberikan pengakuan terhadap peran ibu dalam setiap pembangunan, termasuk dalam proses perjuangan perempuan Indonesia dalam memberikan kemerdekaan bagi Bangsa Indonesia. Ditelusuri dari sejarah yang terukir bagaimana perempuan-perempuan Indonesia berupaya mempersatukan berbagai kelompok yang ada yang pada saat itu terpecah belah, yang kemudian melalui Kongres Wanita Indonesia pada Tanggal 22 sampai dengan 25 Desember 1928 kelompok-kelompok tersebut dipersatukan.

“Peringatan Hari Ibu seperti saat ini, merupakan upaya kita untuk mengenang jasa-jasa kaum Ibu, yang memiliki peran yang cukup besar dalam perkembangan dan keberadaan umat manusia, kita semua ada dan dapat berbuat hari ini lantaran ada peran seorang ibu. Kesuksesan, keberhasilan kita semua dalam melaksanakan kehidupan ini adalah berkat jasa ibu yang dengan perjuangannya”, ujar Ny. Dessy Adipati.

Melihat betapa besarnya peran ibu dalam pembangunan, maka tidak heran apabila saat ini banyak para ibu yang menduduki jabatan penting, baik pada Pemerintahan maupun non Pemerintahan. Hal tersebut juga tentunya karena adanya peran para pemimpin, dari Presiden, Gubernur, Bupati atau para pemimpin perusahaan yang telah menyadari akan kemampuan seorang ibu, kekuatan seorang wanita, dalam memberikan sumbang saran, ide-ide brilian untuk Bangsa dan Negara.

“Saya mengajak agar para kaum ibu, dapat terus berbuat lebih baik untuk kemajuan Kabupaten Way Kanan yang kita cintai ini, walaupun Saya dan kita semua menyadari masih banyak tantangan yang harus kita selesaikan dalam mengisi pembangunan ini, salah satunya itu bagaimana kita masih harus mensosialisasikan Gerakan hidup bersih dan sehat kepada Ibu Hamil dan menyusui, dalam rangka mencegah anak stunting, kita masih harus mensosialisasikan kepada orang tua untuk menyekolahkan anak-anaknya, mulai dari Pendidikan usia dini, serta bagaimana kita masih harus mensosialisasikan kepada para remaja untuk hidup sehat dan menjauhi narkoba”, tegas Penasehat DWP Kabupaten Way Kanan.

Dalam acara tersebut dilakukan pemotongan tumpeng Ulang Tahun Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Ke-42 Tahun dan menyerahkan hadiah bagi para pemenang perlombaan tradisional yang digelar khusus untuk para Ibu-ibu.